

Manoir North Centennial Manor Inc.

2 PROMENADE KIMBERLY DRIVE
KAPUSKASING, ONTARIO T: 705-335-6125
P5N 1L5 F: 705-337-1091
www.ncmanor.com



North Centennial Manor Update – Effective July 16 2021

ANYONE ENTERING THE MANOR WHO:

- Passes COVID screening
- Has not had contact with a known COVID case
- Has not visited another facility in outbreak
- IS FULLY IMMUNIZED *

DOES NOT HAVE TO BE SWABBED/TESTED FOR COVID-19 PRIOR TO VISITING/WORKING

*FULLY IMMUNIZED AGAINST COVID -19 MEANS:

- You have received all doses required of the vaccination brand necessary (Moderna, Pfizer, or Astra Zeneca)
- All doses were taken a minimum of 2 weeks before
- You have submitted proof** of all doses to the Manor (**Nicole Veilleux, nveilleux@ncmanor.com**)

**Proof of immunization is the receipt you obtained from Ontario Health at the time of immunization.

Thank you for your continued support and efforts in keeping everyone safe!

Mise à jour du Manoir North Centennial – en vigueur le 16 juillet 2021

TOUTE PERSONNE ENTRANT LE MANOIR QUI :

- Passe le dépistage COVID
- N'a pas eu de contact avec un cas covid connu
- N'a pas visité un autre établissement pendant une éclosion
- Est entièrement immunisé*

N'A PAS À SUBIR UN TEST POUR COVID-19 AVANT LA VISITE/LE TRAVAIL

* ENTIÈREMENT IMMUNISÉ CONTRE COVID -19 INDIQUE QUE:

- Signifie que vous avez reçu toutes les doses de vaccination contre la COVID-19 requises (soit Moderna, Pfizer ou Astra Zeneca)
- Toutes les doses ont été reçu depuis au moins 14 jours avant votre visite
- Vous avez fourni votre preuve d'immunisation** (**Nicole Veilleux, nveilleux@ncmanor.com**)

** La preuve d'immunisation est le reçu que vous avez obtenu de Santé Ontario au moment de l'immunisation.

Merci pour votre soutien continu et vos efforts pour assurer la sécurité de tous!